



学校教育目標 「**あおいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる**」児童の育成

～「知・徳・体のバランスのとれた児童」の育成～

笑顔あふれる大山っ子

右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。

有田町立大山小学校

学校だより No.14

令和7年12月4日発行

文責：校長 馬場 美奈



12月 インフルエンザを予防しましょう！

あっという間に11月が過ぎていきました。12月に入り、急に冷え込んで、学校では昨日から教室に暖房が入っています。近隣でもインフルエンザの流行が始まっています。本校では、今のところ、まだ罹患者がいませんが、いつ流行がきてもおかしくない状況だと危惧しています。全国の状況を見ると、とても強い感染力のようですから、「手洗い・うがい・マスク着用」など基本的な感染予防対策から取り組んでいきたいと思います。



今後、流行の兆しが見られたら、教室でのマスク着用を呼びかける場面も出てくるかと思います。マスクをランドセルのポケット等に入れておくようにお願いします。

11月 いろいろな行事がありました ご協力ありがとうございました！

1年生電車旅行・2~4、6年生修学旅行

楽しかったよ！ お弁当おいしかったよ！



1年生 大木駅から電車に乗って歴史文化の森公園へ！

2年生 嬉野駅 新幹線が通過する迫力にびっくり！



3年生 佐世保アーケードでお店の人にインタビュー！

4年生 ゴミ処理、成富兵庫茂安について学びました！



6年生 長崎で平和や歴史について学びました！

芸術鑑賞会 「読み語りとヴァイオリンのコンサート」
ピアノとヴァイオリン、とっても素敵な演奏でした！ 校歌の演奏に合わせて一緒に歌いました！



薬物乱用防止教室

毎年、6年生を対象に西有田ライオンズクラブの皆様のご協力で「薬物乱用防止教室」を行っていただいています。劇を通して、1度使ってしまうとどうなるのかなど、薬物の恐ろしさについて子ども達に分かりやすく伝えて下さいました。ずっと忘れず心のどこかに残ると思います。



ご参観ありがとうございました！

11月21日は、お忙しい中、ふれあい道徳授業参観・教育講演会へのご参観ありがとうございました。久しぶりの授業参観に子ども達も嬉しそうな顔が印象的でした。道徳の学習は、すぐに行動として表れるものではありませんが、様々な教材をもとに、自分を見つめたり、じっくり考えたり、友達の考えを聴いたりすることで、「よりよく生きるために基盤となる道徳性を養う」ことを目標としています。授業参観を通して、道徳の学習について知り、親子で一緒に考える機会にしていただけた幸いです。

また、教育講演会では、11月28日のはなまる連絡帳でレジメを送付しているように、「情報化社会：自分の未来は自分で守る2025」と題して、ネット社会である現代に、子ども達を守るために大切なことを講演していただきました。帰ってから親子で約束や気を付けることなどについて話していただけたら幸いです。

子ども達が、社会に出たとき、よりよく安心して暮らしていくように、学校・保護者・地域みんなで、できることを精一杯していきたいものです。



持久走大会 ご声援お願いします！ 明日 12月5日(金)です！

明日は持久走大会です。お時間がありましたらご声援をお願いします！また、明日の朝の体調について、十分に観察していただくようお願いいたします。もしも、体調が悪いとき、走らない方がいい場合など、学校へご連絡をお願いします。

コースが昨年と変わっています。詳細は、11月19日配信のはなまる連絡帳でご確認下さい。

8:20～開会式 8:35～競技開始 1年生から順にスタートします。



1	月	ノーテレビ・ノーゲームデー	～3日	9	火	3年生	伊万里警察署見学
2	火	人権集会		10	水	1年生	昔遊び
3	水	全校集会		23	火	学期末大掃除	
4	木	読み聞かせボランティア		24	水	2学期	終業式
		箏の体験教室		25	木	冬休み	～1/7(水)
5	金	持久走大会（授業参観）		1月			
		5年生 しめ縄づくり		8	木	3学期	始業式
		6年生 歴史探訪					

「学校ポスト」

大山小学校へ伝えたいこと、子ども達の様子から気付いたこと、お悩み、困っていること、学校だよりの感想、ご意見など、学校に伝えたい事があれば、お気軽にお聞かせください。地域で見られた良い行動や、子ども達が頑張っていると思われたこと等、何でも構いません。

皆様の声をお気軽に寄せください。

